

●学校の部屋

お問い合わせは教育委員会 ☎ 64・4343



▲美しい音色を奏でる「音楽ユニット“Wing”」

美しい音色が響いた芸術鑑賞会 結小学校

10月5日（金）結小学校体育館でPTA主催の「芸術鑑賞会」が開催され、全校児童（382人）と祖父母を含む参観者が「音楽ユニット“Wing”によるフルート・バイオリン・ピアノの演奏に耳を傾けました。国体ソング「はばたけ未来へ」に始まり、「崖の上のポニヨ」など、大好きな曲の演奏に手拍子をしたり、思わず一緒に歌つたりと大いに盛り上りました。最後のアンコール曲では、「校歌」が演奏され、美しい音色を伴奏として、全員の大合唱となりました。

生の演奏に親しみことで、音楽の楽しさや美しさを実感する良い機会となりました。



▲小中学校が連携しボランティア活動に参加するため活発な意見交換が行われている様子

小中合同クリーン活動を計画

10月9日（火）登龍中学校の生徒会役員、名森小学校、牧小学校の児童代表が集まり、第2回登龍スクールサミットを中央公民館で開催しました。

今回は、夏休み中のラジオ体操や奉仕活動、その際のあいさつの取り組みなどの反省と、ふれあい祭りの小中合同のクリーン活動や河川クリーン作戦について話し合いました。当日のクリーン活動への参加呼びかけの工夫等、小中学校が連携しボランティア活動に参加できるようになり、昨年の反省を生かした意見交換が行われました。



▲3年間の集大成を披露する登龍中学校吹奏楽部の皆さん

「オータムコンサート」によつて 登龍中学校

10月13日（土）中央公民館大ホールで、登龍中学校吹奏楽部のオータムコンサートが開催されました。今年で14回目となるこのコンサートは、今年度の活動の集大成になるとともに、3年生にとっては最後のステージになりました。

当日は、夏休みに行われたコンクールの課題曲をはじめ、アニメやドラマの主題歌など、バラエティーに富んだ曲目で楽しいステージになりました。客席からの温かい拍手に包まれ、部員一同、感謝の気持ちを演奏で伝えることができました。



▲講師といっしょに楽しく学ぶ名森小学校の生徒

PTA講演会を開催しました 名森小学校

10月12日（金）名森小学校体育館でPTA講演会を開催しました。毎年様々な講師の方に講演いただき、親子で講演を聞きます。今年は『働くことの喜びは、ディズニー・ランドで教わった』という演題で（有）加賀屋感動ストアーマネージメント代表取締役の加賀屋克美氏に講演いただきました。

本場アメリカのディズニー・ワールドのアトラクションキャストとして、スプラッシュ・マウンテンでの勤務体験や、従業員とお客様が共感できる楽しい職場づくりを目指して活動していること等、様々な体験をもとに、相手を思いやることの大切さや働くことの意義等、すばらしいお話を親子で聞くことができました。講演後に授業参観を行い、講演後に親子で下校しました。